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令和３年度 第２回 匝瑳市食育推進協議会 会議録 

会議の概要 

開催日時 令和３年１１月２９日（月）13時 55分から 15時 15分まで 

開催場所 匝瑳市民ふれあいセンター １階 談話室 

出
席
者
の
氏
名 

委 員 

 

 

 

角田直彦（匝瑳市校長会） 

鎌形 春枝（匝瑳市保健推進員会 

会長） 

大木万智子（匝瑳市農業振興会朝

市組合 副組合長） 

椎名和子（八日市場ふるさと交流

協会 理事） 

木内三男（海匝農業事務所 企画振

興課長） 

小川豊（健康管理課長） 

矢澤敏和（学校教育課長） 

武田英樹（産業振興課長） 

代理人   

 事務局 伊藤芳雄（産業振興課 主査） 渡辺崇男（産業振興課 副主査） 

欠席委員 福島俊之（一般社団法人旭匝瑳医

師会 副会長） 

久保田愛美（匝瑳市 PTA連絡協議

会 副会長） 

依知川和子（ちばみどり農業協同組

合 営農センターそうさ営農振興） 

片岡裕子（匝瑳市商工会女性部 部

長） 

片岡大輔（匝瑳市商工会青年部 部

長） 

議 題 

 

（１）食育推進計画策定のためのアンケート調査結果報告について 

（２）第３次匝瑳市食育推進計画（素案）について 

（３）その他 

配付資料 会議次第 

資料 匝瑳市食育推進計画策定のためのアンケート調査 

調査結果報告書 

資料 第３次匝瑳市食育推進計画（素案） 

資料 （別添資料１）食育アルバム・コラムの更新（案） 

資料 （別添資料２）第３次匝瑳市食育推進計画数値目標の設定（案） 

資料 （参考資料１）第４次食育推進基本計画の概要 

資料 （参考資料２）第４次千葉県食育推進計画骨子案 

 

議事要旨 

発言者 発言要旨 

事務局 

（伊藤） 

開会 

資料確認 

欠席委員の報告、会議の出席状況の報告、会の成立の報告 

匝瑳市食育推進協議会規則により、会長が議長を務めることにな

る。角田会長に議事進行をお願いする。 
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発言者 発言要旨 

角田会長  挨拶 

議題（１）食育推進計画策定のためのアンケート調査結果報告につい

て、事務局の説明を求める。 

事務局 

（渡辺） 

議題（１）食育推進計画策定のためのアンケート調査結果報告につい

て説明 

角田会長 意見・質問あるか。 

 （意見なし） 

角田会長 議題（２）第３次匝瑳市食育推進計画（素案）について、事務局の説

明を求める。 

事務局 

（渡辺） 

議題（２）第３次匝瑳市食育推進計画（素案）について説明させてい

ただくが、分量があるため、①計画本文について、②数値目標の設定

について、③食育アルバム・コラムについての３つに分けて説明し、

それぞれに対してご意見をいただきたい。 

第３次匝瑳市食育推進計画（素案）の「計画本文」について説明 

角田会長 意見・質問あるか。 

 （意見なし） 

角田会長 内容が多岐にわたる計画である。事務局からこういった意見をいただ

きたいといったものはあるか。 

事務局 

（渡辺） 

今回の素案は、本協議会の下部組織である専門部会で協議をしたも

のを基に作成した。あくまで、事業を行う上での話になるが、問題は

ないとの意見をいただいている。現状として事務局からはない。 

現時点でご意見がない場合でも、これから各課照会とパブリックコ

メントを実施する１月末までは意見を計画に反映できるため、随時、

意見があれば事務局までお願いしたい。 

角田会長 それでは、次の説明に移る。 

計画本文についても意見があればお願いする。 

事務局 

（渡辺） 

第３次匝瑳市食育推進計画（素案）の「数値目標の設定（案）」につい

て説明 

角田会長 意見・質問あるか。 

木内委員 数値目標の関係で、「１地産地消の推進の「給食施設での地元農水

産物の利用促進」」の項目は引続き目標とするとのことだが、国の目

標に合わせる必要なないが、国では金額ベースを数値目標としてい

る。この部分はどのように検討したか。 
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発言者 発言要旨 

事務局 

（渡辺） 

専門部会で給食センターに所属している委員からの意見を参考に

した。品目ベースとした理由の１つに算出が難しいという点がある。  

給食センターでも国等からの調査で、期間を決めて使用した金額を

出してるが、県内産と市内産を分けるとなると時間を要するとのこと

であった。また、給食センター以外の施設である、市民病院と保育園

が対応できるかが不明である。 

もう１点、目標値として考えた場合、品目ベースのほうがわかりや

すいのではないかという意見もあり、引続き、品目ベースの目標とさ

せていただいた。 

木内委員 「５「食」と健康に関する知識の普及の「ゆっくりよく噛んで食べ

る市民の割合」」について、一般用アンケートの質問 14において、現

状の 52.1％を 55％以上にするということでよいか。 

事務局 

（渡辺） 

そのとおりである。この目標数値の達成状況については、一般用ア

ンケート結果から判断することとなる。 

角田会長 他に意見・質問あるか。 

 （意見なし） 

角田会長 意見なしということで進める。 

事務局 

（渡辺） 

第３次匝瑳市食育推進計画（素案）の「食育アルバム・コラムの更新

（案）」について説明 

角田会長 意見等あるか。 

木内委員 企業との包括連携協定について、内容を説明願う。 

事務局 

（渡辺） 

「食育に関すること」といったような、大まかな協定内容を結んで

いる。具体的な取組みは今後話し合っていくことになると思う。詳し

い協定内容については、担当課でないため即答ができない。 

木内委員 食育に関する協定がこれから結ばれる可能性があるということか。 

事務局 

（渡辺） 

すでに、「食育に関すること」という内容が含まれた協定を結んで

いる。 

武田委員  今の説明はカスミと締結した包括連携協定についてである。 

角田会長 他に意見等あるか。 

 （意見なし） 

角田会長 議題（３）その他 であるが、委員から何かあるか。もしくは事務

局からあるか。 

事務局 

（渡辺） 

今後のスケジュールについて説明 
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発言者 発言要旨 

角田会長 事務局から今後のスケジュール説明があったが、意見等あるか。 

（意見なし） 

以上で議題の審議がすべて終了したので、議長の職を降ろさせてい

ただく。 

事務局 

（伊藤） 

議長お疲れ様でした。慎重審議ありがとうございました。 

本日は以上です。 

 閉会 

 


